

**島おこし協力隊ミニコラム 9**

### 弓削高校のPRも頑張っています！

ゆめしま未来塾では、日々の塾生への学習指導のほか、町内外へ弓削高校の魅力を発信することにも力を入れています。

「学校の中にある塾」として、ゆめしま未来塾の存在そのものが弓削高校の魅力のひとつですので、一人でも多くの生徒に「ゆめしま未来塾があるから、弓削高校に行こう！」と思つてもらえるように、公営塾ならではの学びについて広報しています。

9月には、岩城中学校から出前授業の依頼があり、事前に中学校の先生と相談した上で、「食」をテーマとした国際理解教育の授業を3年生を対象に行いました。元気いっぱいで積極的な生徒ばかりで、授業をしている私もとても楽しかったです！特に印象的だったのは、「野菜や果物を自分で育てたことがある」という設問にyesの

11月初旬には、県外から弓削高校への進学を検討している中学生が対象の学校説明会があり、公営塾も参加しました。全国から29組、70人以上の中学生と保護者の皆さんが参加してくださいり、弓削高校への理解を深めていただきました。当日私は町内ツアーガイドを担当したのですが、必要なインフラがコンパクトにまとまっていることに好感を抱いてくれた方が多かったようです。また、太陽がきらきら光る瀬戸内海の風景に感動している方もいました。中学生の皆さんには、弓削高校で過ごすかもしれない3年間を想像して、期待や夢を語ってくれました。また来年も新しい県外生が弓削高校にやってきます。特に新設の寮のお近くに住まれている町民の皆さんには、ご理解ご協力いただくこと

ゆめしま未来塾 雉石 まどか



▲ 岩城中の出前授業



▲ 町外中学生のガイドツアー

**島おこし協力隊ミニコラム 9**

### 弓削高校のPRも頑張っています！

ゆめしま未来塾では、日々の塾生への学習指導のほか、町内外へ弓削高校の魅力を発信することにも力を入れています。

「学校の中にある塾」として、ゆめしま未来塾の存在そのものが弓削高校の魅力のひとつですので、一人でも多くの生徒に「ゆめしま未来塾があるから、弓削高校に行こう！」と思つてもらえるように、公営塾ならではの学びについて広報しています。

9月には、岩城中学校から出前授業の依頼があり、事前に中学校の先生と相談した上で、「食」をテーマとした国際理解教育の授業を3年生を対象に行いました。元気いっぱいで積極的な生徒ばかりで、授業をしている私もとても楽しかったです！特に印象的だったのは、「野菜や果物を自分で育てたことがある」という設問にyesの

11月初旬には、県外から弓削高校への進学を検討している中学生が対象の学校説明会があり、公営塾も参加しました。全国から29組、70人以上の中学生と保護者の皆さんが参加してくださいり、弓削高校への理解を深めていただきました。当日私は町内ツアーガイドを担当したのですが、必要なインフラがコンパクトにまとまっていることに好感を抱いてくれた方が多かったようです。また、太陽がきらきら光る瀬戸内海の風景に感動している方もいました。中学生の皆さんには、弓削高校で過ごすかもしれない3年間を想像して、期待や夢を語ってくれました。また来年も新しい県外生が弓削高校にやってきます。特に新設の寮のお近くに住まれている町民の皆さんには、ご理解ご協力いただくこと

ゆめしま未来塾 雉石 まどか



▲ 岩城中の出前授業



▲ 町外中学生のガイドツアー

## ゆめしま未来塾



こんにちは、ゆめしま未来塾講師の井上です。早いもので協力隊として赴任して2年目となりました。1年目で培った経験を踏まえて、2年目は新たなことに挑戦していくうと、テーマとして「講座の充実」を掲げました。

3年生は受験もあり比較的通塾率が

## 協力隊2年目のテーマ設定

高いので、これまで疑似的な講座をいつも実施してきましたが、1, 2年生を対象とした本気の講座に取り組んでいます。講座の人気はやはり、「数学」です。一人で考えてもなかなか進めることが出来ない点が塾生からも支持される理由なのかもしれません。

また、検定対策講座「英検、簿記検定、ビジネス計算検定」なども人気があります。10月からスタートして執筆時点(11月中旬)すでに1か月経過しましたが、自学自習で塾に来るよりも、明確な目的意識と講師との時間に約束しているため、参加のモチベーションが高

いように感じます。1年生はこれから難しくなる高校数学にしっかりとついていくように、また2年生は目標としている検定に合格し、進路の選択肢をたくさん持てるようになってもらえた嬉しいですね。ということで、また春ごろ報告できたら幸いです。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



## 上島町の魅力とは…



こんにちは。サイクリング振興の豊田です。上島町で過ごすはじめての冬は、勝手なイメージで瀬戸内海は温暖だからそんなに寒くないのかなと思っていましたが、もう11月から家はお風呂に入るのが億劫になるほど寒く、暖房をつけ真冬用の布団で寝ています。案外寒く驚きました。

## 魚島離島留学

こんにちは。魚島さざなみ寮のハウスマスターの大塚です。2学期に入り、子ども達も参加する運動会、お祭り、亥の子など行事が増えました。亥の子は、留学生はもちろん、私も初めて見る行事でした。そんな中、何気なく「もうすぐハロウィーンだね～」と一人の留学生が言ったことをきっかけに、10月29日に「逆ハロウィーン」を行うことになりました。

逆ハロウィーンとは、本来お菓子をもらいに行く子ども達が、日ごろの感謝の気持ちを込めて、自分達でお菓子を作りそれを島の人達に配るというものです。事前にみんなで集まり、ポスター

は観光ではなく、散歩や読書をしてゆっくり過ごすだけの人も多い。そういう人に人気なのかも」という意見も聞きます。上島町の魅力、感じるポイントは人それぞれですが、さまざまな可能性を秘めた上島町、「上島町ってこんなところがいい。」私なりにサイクリングを通じてそう思ってもらえるイベントやミッションをしていきたいと思います。



## 季節のイベント

や仮面を作りました。ポスターは一人でも多くの方が来てくれるよう願いながら、合計11か所に貼りました。

当日は、朝からみんなでお菓子作りです。2チームに分かれ、スコーンとクッキーを作りました。留学生は普段、土曜日の夜ご飯は自分たちで作るよう

なって、調理にはだいぶ慣れてきましたが、お菓子となると不慣れな子が多く、得意な子に聞きながらチームワークよく作っていました。できあがりを味見(つまり食い)をしながら、少量ずつ包装し

120個ほどできあがりました。いざ配るころになると、みんな「こんなに配れるのか、余ったらどうしよう…」と不安

になりましたが、予定時間の15分前からたくさんの方が集まって下さり、配り始めてからはみんな笑顔でいっぱいでした。取りに来るのが難しい方には、みんなでお菓子を持って家まで行き、「自分たちで作ったので食べてください！」と渡しに行きました。

地元にいたら体験できない行事と、島にいてもやりたい行事を織り交ぜながら、みんなで楽しい離島留学に行っております。

